

RUEDA DE PRENSA DE LA PLATAFORMA M-30

MADRID 2005: ANNUS HORRIBILIS

(cómo nos venden la moto)

CONVOCA: PLATAFORMA M-30 NO MÁS COCHES.

INTERVIENEN: colectivos vecinales afectados por la ampliación de la M-30.

FECHA: Martes, 27 de Diciembre. 11 hrs.

LUGAR: Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid.

C/ San Bernardo, 24, 5ª planta.

Metro Noviciado (salida Ministerio de Justicia).

- **Gallardón prepara el envío de más de 200.000 cartas para intentar convencer a los madrileños de la bondad de la ampliación de la M-30.**
- **Pero, ¿qué piensan realmente los vecinos?**
- **Las falacias de Gallardón.**

Acosado por las críticas que le llueven por todos los lados por los perjuicios y molestias que está causando la ampliación de la M-30, Gallardón prepara el envío inminente de 200.000 cartas a los madrileños intentando justificar sus despropósitos.

El alcalde pide perdón a los ciudadanos por las molestias y agradece su "paciencia y comprensión" ante las obras.

Pero ¿acaso se ha molestado en saber lo que estos piensan realmente? ¿Se les ha oído y tenido en cuenta?

Vecinos de la Avenida del Manzanares, del Puente de Praga, de la Arganzuela, y del Nudo Sur expondrán el calvario que están sufriendo y las negativas consecuencias que estas obras traerán para Madrid y para sus barrios, contradiciendo así las falaces ilusiones que el Sr. Gallardón pretende vender a toda costa a los madrileños.

Asistieron periodistas de varios medios (Europa Press, Servimedia, Efe, El País, Localia, etc.)

Intervinieron Ramón Linaza (Plataforma), Roberto Tornamira (Nudo Sur), Eladio Díez (Avda. Manzanares), y Raquel (P María Eugenia de Montijo).

A lo largo de la mañana algunas emisoras se hicieron eco (La Ser, Onda Madrid, Onda Cero...). Mañana, hacia las 13 hrs. lo hará Radio Nacional).